

Newsletter Januar 2023

**JORDANIEN – KONTRASTREICH UND KREATIV – ENDLICH WIEDER LIVE!
– HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH!**



**Studienkreis für Tourismus
und Entwicklung e. V.**

Bahnhofstraße 8
82229 Seefeld

Tel. +49 8152 99901-0
Fax +49 9152 99901-66

info@studienkreis.org
www.studienkreis.org

Vorstand Hans Ulrich Schudel
GF Claudia Mitteneder

Vereinsregister Nr. 100 542
Amtsgericht München

USt-ID DE 811659075

JORDANIEN – KONTRASTREICH UND KREATIV

Beduinenzelte, kunterbunte Märkte, quirlige Städte – kein Wunder, dass Jordanien in den letzten Jahren von Touristinnen und Touristen wiederentdeckt wurde. Besonders die Menschen mit ihrer Freundlichkeit und ihrer Lebensfreude machen eine Reise dorthin zu einem unvergesslichen Erlebnis. Die Bevölkerung im haschemitischen Königreich ist jung, engagiert und kreativ. Im Magazin "Jordanien verstehen" erzählen Jordanierinnen und Jordanier ihre ganz persönlichen Geschichten. [Zum Magazin](#)



COMING SOON

Schon bald heißt es bei uns auch "Marhaba!" – Willkommen in Marokko! Denn Ende Februar erscheint unser neues Magazin über das Land an der Schwelle zwischen Europa und Afrika. [Afrika, Nahost & Arabien](#)

ENDLICH WIEDER LIVE!

Wir freuen uns, Sie vom 07. bis 09. März auf der ITB an Stand 201 in Halle 4.1 zu sehen! Bei der Preisverleihung des TO DO Award und des TO DO Award Human Rights in Tourism 2023 am 07. März von 14:00 bis 14:45 Uhr, Green Stage, Halle 3.1, präsentieren sich wieder tolle sozialverantwortliche Tourismusprojekte aus aller Welt. Kommen Sie vorbei und lassen Sie sich inspirieren.

Unsere aktuellen Ankündigungen finden Sie [hier](#).



HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH!

Die Gewinner:innen unseres Fotowettbewerbs Argentinien & Chile stehen fest! Über den ersten Platz freuen darf sich Heiko Geppert. Der Blick auf die Abermilliarden Sterne der Milchstraße hat uns begeistert. Diesen Ausblick hielt der Fotograf in der Atacama Wüste im Norden Chiles mit seiner Kamera fest. Besonders ist auch die Höhe, in der man sich in dieser Wüste befindet. Viele Ausflugsziele in der Atacama liegen auf über 4.000 Metern. Den zweiten Platz belegt Sandra Straub mit der wunderbaren Aufnahme aus dem Los Glaciares Nationalpark in Argentinien. Die majestätische Größe und Weite Patagoniens wird in diesem Bild auf beeindruckende Art eingefangen. Platz drei ergattert Antje Waldschmidt mit ihrem kontrastreichen und stimmungsvollen Bild aus El Chantén, ebenfalls in Argentinien. Das Siegerbild können Sie im März in unserem neuen Magazin "Argentinien – Chile verstehen" bewundern.

SYMPATHIERESPEKT TOURISMUSENTWICKLUNG NACHHALTIGKEIT
SOZIALVERANTWORTUNG UMWELTVERTRÄGLICHKEIT REISE
EMPATHIE INTERKULTURELLE KOMPETENZ MENSCHKOMMUNIKATION
BEGEGNUNG AUSTAUSCH NETZWERK PARTIZIPATION ZUKUNFT
SICHERUNG BILDUNG KINDERSCHUTZ MENSCHENRECHTE
TOLERANZ GENDERTRANSFORMATION PERSPEKTIVEN GERECHTIGKEIT
MITSPRACHE/MITBESTIMMUNG SELBSTBESTIMMUNG WELTOFFENHEIT
KONZEPTE ANALYSE SOLIDARITÄT DISKUSSION WISSEN/DURCHBLICK
KRITISCHE BETRACHTUNG GLOBALISIERUNG IRAGEN MENSCHENWÜRDE
CHANCEN GEMEINWOHL GEMEINSCHAFT OFFENHEIT GASTGEBER
GÄSTE INTEGRATION SELBSTBEWUSSTSEIN REISENDE/BEREISTE
KOMPETENZ MITEINANDER UNTERWEGS SEIN HORIZONTERWEITERN
VONEINANDERERLERNEN NEUER BLICKWECHSEL BRÜCKENBAU
DIALOG WISSEN TOLERANZ